



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. Juli 2024

Homepage, Wirtschaft

Oase in der Innenstadt: Sommermarkt auf dem Mauritiusplatz noch bis zum 31. August

Seit 1. Juni nun finden Besucherinnen und Besucher der Wiesbadener Innenstadt eine kleine Oase mit dem Sommermarkt auf dem Mauritiusplatz vor. Dieser lockt täglich von 10 bis 22 Uhr (sonntags ab 12 Uhr) mit köstlichen Speisen, feinen Drinks und einem unterhaltsamen, abwechslungsreichen Rahmenprogramm.

Noch während der gesamten hessischen Sommerferien und bis Samstag, 31. August, bietet die Marktlandschaft mit viel Holz und in einer offenen Architektur luftige und schattenspendende Sitzgelegenheiten, zum Verweilen während einer Shopping-Tour oder als After-Work-Treffpunkt.

Das Angebot ist vielseitig. So wird von Montag bis Freitag täglich ein Mittagstisch von 12 bis 14 Uhr angeboten. Jeden Tag gibt es ein wechselndes Special, von Sundowner-Drink bis After-Work-Specials. Live-Musik findet in der Regel von Donnerstag bis Samstag statt. Jede Woche steht kulinarisch unter einem anderen Land, so dürfen sich die Gäste noch auf Spezialitäten aus der Schweiz (22. bis 28. Juli), aus Frankreich (5. bis 11. August) und aus Spanien (19. bis 25. August) freuen. Erstmals in diesem Jahr verwöhnt die Rosé Lovers Lounge mit edlen Rosé-Spezialitäten und ausgewählten Häppchen.

Pünktlich zur „Halbzeit“ zieht der Veranstalter eine erste Bilanz: „Auch wenn uns das Wetter und die EM in den ersten Wochen nicht gerade in die Karten gespielt haben,

freuen wir uns über die positive Resonanz unserer Gäste. Unsere Neuheiten im gastronomischen Angebot werden gut angenommen und die Stimmung an unseren Live-Musik-Abenden ist hervorragend. Wir sind guter Dinge für die nächsten Wochen und hoffen natürlich, dass der Sommer mitspielt“, resümiert Otto Barth jr. zum bisherigen Veranstaltungsverlauf. Der Sommermarkt bietet für Wiesbadenerinnen und Wiesbadener sowie Gäste der Stadt ein zusätzliches Angebot aus Gastronomie und Unterhaltung, und die Live-Musik sorgt in den Abendstunden für zusätzliches Leben der Innenstadt.

Die Veranstaltungsleitung und der Betrieb des Sommermarktes liegen bei Otto Barth jun. (Taunus Wunderland). Veranstalter ist die Wiesbaden Congress & Marketing GmbH.

Weitere Infos unter: <https://sommermarkt-wiesbaden.de/>

+++